

Fecha 17.11.2009	Sección Estado de México	Página 35
---------------------	-----------------------------	--------------

## Tópicos Tabasqueños

SILVIA HERNÁNDEZ MARTÍNEZ

### Expertos en petróleo

No hay duda que aunque se esté extinguiendo en todo el mundo, el petróleo sigue siendo y será una de las fuentes energéticas más preciadas para la humanidad y por ello acudirán más de 4 mil asistentes de nueve países para participar en la Exposición y Conferencia del Petróleo que iniciará hoy aquí, donde se presentarán nuevas tecnologías aplicadas a la industria petrolera. Obviamente Petróleos Mexicanos no faltará y se dice que la paraestatal presentará un panorama actual y detallado del mercado mexicano así como las tendencias de tecnología, lo que resultará muy interesante no sólo para el exterior sino para los propios tabasqueños dada la presencia de Pemex en la entidad.

### Nombran coordinador

Por fin el Partido Revolucionario Institucional dio a conocer oficialmente el nombre de quien será el coordinador de su fracción parlamentaria en la LX Legislatura que iniciará trabajos como tal el próximo primero de enero. Como se esperaba y como se había adelantado en este mismo espacio, será el diputado por el cuarto distrito electoral local, José Carlos Ocaña Becerra quien coordinará a los legisladores del tricolor y encargado de sostener una reunión el próximo 6 de diciembre en el Congreso para integrar la Junta Preparatoria, en tanto que Humberto Villegas Zapata, ex secretario de la Comisión de Procesos Internos del comité estatal del PRI será su vicecoordinador. Pero mientras esto sucede en el Revolucionario en el de la Revolución Democrática, supuestamente todavía no hay quien se profile como coordinador de la bancada ni fecha para nombrarlo, pues los perredistas están más ocupados en organizar la marcha que anunciaron para mañana miércoles que en cosas realmente importantes como es lo relacionado con el Congreso. En el Partido Acción Nacional se dice que quien lleva la delantera en el handicap es el diputado plurinominal Juan Francisco Cáceres, también ex candidato al gobierno del estado por ese instituto político, aunque dicen los allegados al dirigente estatal Nicolás Alejandro León que su líder permitirá que entre los tres diputados se pongan de acuerdo "ellos solos" para que nombren a su coordinador y que "habrá mano negra", ¿será?



Continúa en siguiente hoja

Fecha 17.11.2009	Sección Estado de México	Página 35
---------------------	-----------------------------	--------------

#### **Otro frente, pero ligero**

La Comisión Nacional del Agua anunció que a partir de hoy nos llega otro frente frío, pero que será prácticamente pasajero y que no traerá más desgracia a la entidad y esperamos que así sea, porque en meses pasados la misma dependencia aseguraba que no se presentarían más inundaciones en Tabasco y sucedió todo lo contrario e incluso hubo un fuerte desacuerdo entre la CONAGUA y el gobierno del estado ya que mientras éste aseguraba que si no se concluían las obras del Plan Hídrico Integral Tabasco volvería a enfrentar problemas de inundación la dependencia del gobierno federal aseguraba que no se registraría ni un encharcamiento y negaba que se fueran a presentar fuertes lluvias e incluso llegaron a manifestar que este año sería "seco" para la entidad, ojalá esos pronosticadores vinieran a ayudar a las miles de familias afectadas por la inundación.

#### **Burlan a la Profeco**

Y como bien dice el refrán popular que a río revuelto ganancia de pescadores, los comerciantes no tuvieron límite y aprovecharon y abusaron de la contingencia que todavía vive la entidad, para aumentar desorbitadamente sus precios y prueba de ello es que ni las tortillerías han podido ser controladas por la PROFECO, dependencia que supuestamente verificó que ninguno de esos establecimientos subiera el precio del kilogramo de ese alimento, pero obviamente los tortilleros no le iban a decir que sí aumentaron y mientras burlan a la dependencia, los consumidores ya están pagando 12 y 13 pesos por kilo.